



## **SECCION SINDICAL CGT AMBULANCIAS RODRIGO ZAMORA**

Asamblea General de CGT Oficinas Varios Zamora.

Hoy, como Sección Sindical, como Grupo, como Unidad de Compañeros y Amigos de trabajo, de forma incontestable, nos hacemos eco de vuestra participación y sobre todo de la fuerza demostrada ante todas las adversidades que venimos sufriendo desde hace casi cuatro años dentro del Sindicato y sus anteriores dirigentes, que de forma sistemática, consideramos que hemos sido maltratados.

Hoy hemos demostrado que con unidad se consigue la fuerza, nadie puede vencernos, y así ha quedado latente el resultado final, donde hoy dos de los nuestros han tomado el testigo, ocupando el puesto de Secretaria de Organización por José Fraile y el de Secretaría de Acción Sindical por Rubén García.

Probablemente, esto sea lo de menos; sin embargo, lo realmente importante es que, desde hoy, ostentamos la máxima representación en la provincia y por ende será también lo a representación regional que va a defender el siguiente Convenio Colectivo Regional.

A pesar de que también ha sido un día triste debido al enfrentamiento casi personal con compañeros del Sindicato, estamos tremendamente orgullosos del resultado, pero también es verdad, que tendemos la mano a todos aquellos a los que antes o después ocuparon puestos en dicha organización, pues tenemos más cosas que nos unen que nos separan y aquí no sobra nadie, nuestro objetivo se centra en la lucha de los derechos de los trabajadores por encima de todo y en concreto en nuestra sección nuestro enemigo es más bien es el NEFASTO CONVENIO COLECTIVO firmado por aquellos buitres sindicales llamados UGT CCOO Y CSIF que nos vendieron como Judas a ya sabéis quién, después de decirles que no lo firmasen y en contra del 85% de la masa social de Castilla y León y cercana al 95% en Zamora, pagaran por sus hechos..... "MISERABLES".





Nuestras mas sinceras disculpas a los que fruto del momento tal vez no les hablamos de forma adecuada, pero la situación como visteis fue tensa.

Y como no, agradecer con toda humildad la asistencia y preocupación los siguientes colectivos que esperamos no quede ninguno en el tintero:

- Grupo de Jubilados y Prejubilados de Zamora (olé por esos viejos romeros).
- Ubaldo y Félix representantes de ADIF CGT Salamanca y Ávila, Gracias
- Juan, Coordinador regional CGT Tpte Sanitario, Gracias.
- Sergio, presidente Comité Valladolid y SP CGT Sección Sindical de Valladolid, Gracias.
- Compañeros de Comarca Sanabria, Carballeda, Gracias.
- Compañeros de Comarca Benavente y los Valles, Gracias.
- Compañeros de Villalpando/Manganeses, Gracias.
- compañeros de Carbajales, Tabara, Gracias.
- Compañeros de Aliste, gracias.
- Compañeros de Sayago y Fermoselle, gracias.
- Compañeros de Guareña y Toro, Gracias.
- Compañeros de Camarzana, gracias.
- Compañeros de Zamora, Programado y Urgencia, Gracias.
- Somos conscientes del enorme esfuerzo de desplazarnos y estar cuando se os requirió y aguantar mas de 3 horas una situación bastante tensa
- y gracias a todos los asistentes y aquellos que por razón de servicio no pudisteis asistir, pero disteis Poderes de representación, Gracias.
- 

- Gracias por esta demostración que hoy ha transmitido una unidad no conocida jamás y que nos coloca en la primera posición.

Gracias a todos, vuestra asistencia de 97 personas, más poderes de representación de otros 26 compañeros, hacen que seamos únicos.

La Unión hace la fuerza

